

Wetten, dass es der Dresdner Mädchenspielmannszug und der Dresdner Carneval Club auch dieses Jahr gemeinsam mit den Dresdenern schaffen, die Oberbürgermeisterin dazu zu bringen, den Rathaus Schlüssel herauszugeben und den Narren bis zum Aschermittwoch die Macht zu übergeben? Da dieses alljährliche Spektakel in Presse und Funk ausführlich angekündigt war, versammelten sich etwa 200 Dresdner und zahlreiche Medienvertreter an der Goldenen Pforte, um den Ausgang dieser Wette miterleben. Zuvor gab es aber gegen 10.20 Uhr auf der Prager Straße vor vielen Zuschauern ein kleines Programm unserer beiden Vereine, natürlich auch mit dem Ziel, den einen oder anderen Karnevalfan vor das Rathaus zu locken. Trotz stürmischem Wind und einem Regenschauer- Narren kennen kein schlechtes Wetter- fanden unsere Darbietungen viel Beifall. Zurück ging es über Seestraße, Altmarkt, Weiße Gasse und Külzring zum Rathaus.



Dort versuchte Frau Orosz erfolglos, sich gegen die Herausgabe des Rathaus Schlüssels zu wehren. Da half es auch nicht, dass dieser und damit der Zugang zum Rathaus von ihr mit einem Franz-Jäger -Tresor aus Berlin gesichert war- der DCC hatte vorsorglich die richtigen Leute engagiert: das dänische Trio der Olsenbande sorgte für einen positiven Ausgang der o.g. Wette und eröffnete sofort bei Frau Orosz die Kussfreiheit. Die Oberbürgermeisterin zeigte sich

in sehr guter Karnevalslaune und spendierte Freibier. Unter Trommelwirbel wurde die Vereinsfahne vor dem Rathaus gehisst- bis zum Aschermittwoch haben nun die Narren das Sagen.

